

MINI-NOTICIAS

Chismorreos, rumores, etc.

Se dice que...

...según estadísticas nacionales, contra todo pronóstico, han descendido sensiblemente las devoluciones de letras. Al principio se creía que tal fenómeno era debido a que se venían pagando más que antes, pero se ha descubierto que, al parecer, la verdadera razón estriba en que muchos bancos han adoptado la política de admitir menos efectos para su descuento. Con esta medida se ha conseguido disminuir la impresionante cifra de devoluciones que venía registrándose y a la vez aliviar el mucho trabajo que pesaba sobre las Notarías. ¡Ven como para todo hay solución!

...Licinio de la Fuente se ha comprado una finca en Ciudad Real que le ha costado varios cientos de millones de pesetas. Sin embargo, tenemos entendido que el propio Licinio ha manifestado en Talavera que dará un millón de pesetas a quien le indique dónde se encuentra tal finca toda vez que ignora su situación. Por cierto que también en Toledo —siempre según referencias— parece ser que se sintió más generoso y ofreció el 50 por ciento de la finca a quien investigue y consiga darle pistas sobre la misma. Se espera un gran despliegue por parte de los Sherlock Holmes de la provincia en pos de tan magnífica recompensa.

...un conocido personaje de nuestra ciudad, se ha vuelto loco recientemente. Según declaraciones de un hijo de la víctima, hace 15 ó 20 días se le venía apreciando una extraña actitud; con frecuencia se le veía cazando moscas a cuyo fin se "armaba" de un colador y sobre su cabeza se colocaba un orinal de porcelana boca abajo y cantando una extraña canción africana se dedicaba a la práctica de este deporte. A mi madre —sigue diciéndonos el informador— le solía decir: "Sí, Boana" y expresiones parecidas. Ultimamente se le oía decir que ya había dado caza a 12.715 moscas cuyos pequeños cuerpos conservaba en tarros similares a los del Cola-Cao. Las cabezas de siete ejemplares de gran tamaño se había empeñado en quererlas llevar a un taxidermista, para que las disecara ya que tenía intención de ponerlas en las paredes del cuarto de baño, llamado por él el "Pabellón de Caza".

Dado que el señor en cuestión —cuyo nombre no nos ha sido autorizado a revelar— se encontraba tan sólo hace dos meses absolutamente normal, hemos preguntado a su hijo sobre las posibles causas del acusado desequilibrio y éste nos ha manifestado que la familia lo ignora completamente. Únicamente saben que desde primeros del mes de abril, se venía encerrando en una habitación con diferentes periódicos, octavillas de distintos colores, manifiestos, circulares a ciclostil, etc., etc. Allí pasaba largas horas en solitario y ahora sobre una mesa ha aparecido una larga relación de partidos políticos (más de 200 nombres diferentes) y varias docenas de blocs en los que figuran anotaciones de posibles significados de éstos que al final todos terminan con un gran interrogante. Poco antes de llevarse al manicomio, justo cuando le ponían la camisa de fuerza, él cantaba la conocida yenka de: "Izquierda, izquierda, derecha, derecha, adelante, atrás, ¡un, dos, tres!" En fin que no sabemos a qué habrá sido debido (—nos manifestó el familiar—).

...los hay cándidos. Y efectivamente tienen razón quienes así los catalogan porque hay quien creyendo haber dado con la gran solución, se le ha ocurrido poner en la pared "SE PROHIBE FIJAR ANUNCIOS. RESPONSABLE LA EMPRESA ANUNCIADORA". Y después ha dicho, ¡junto arreglado! Como ven la inocencia y el candor no se ha perdido en Talavera. Por cierto que a semejanza con otras poblaciones, en nuestra ciudad ¿no pondrá el Ayuntamiento vallas y lugares específicos para la fijación de propaganda electoral? Mucho nos tememos que como así no sea, veremos estrecharse aún más nuestras calles por el tomo que va haciendo un cartel sobre otro, y otro sobre otro, etc., etc.

...nuestro desastre económico es cada vez más pronunciado. En el año 1.973, las reservas nacionales en oro y divisas casi alcanzaban los SIETE MIL millones de dólares. Mantener en el 1.977 la misma cantidad sería ruinoso ya que teniendo en cuenta el constante encarecimiento de la vida desde entonces, esta cifra debería ser ahora muy superior. Pues si decimos que mantenerse igual es ruinoso, figurense si comparamos con la realidad y ésta no es otra que tales reservas han disminuido alarmantemente situándose en poco más de CUATRO MIL millones de dólares. Por contra, nuestro endeudamiento con el exterior, producto de tantos créditos contraídos, se prevee pueda alcanzar los CATORCE MIL millones de dólares al final del presente año. Como frente a éstos tenemos los consabidos CUATRO MIL y pico millones, digamos de garantías, quiere decirse que no sería de extrañar que terminemos vendiendo, o al menos hipotecando, la Catedral de Toledo, la Giralda de Sevilla y otros monumentos nacionales. ¡Vamos de maravilla! ... Y lo malo es que de verdad, de verdad, todavía no hemos empezado a notar del todo los catastróficos efectos de la actual situación económica, relegada hoy a segundo plano por dejar paso casi exclusivamente a la dedicación de nuestros poderes públicos, a atenciones de tipo político, que sin duda tienen una gran importancia, pero no tanto como para olvidar la economía que ha dado lugar a encontrarnos sumidos en una crisis tal que nos será muy difícil superar.

TITO VARAS

TRASPASO BAR

"Los Madrileños", por no poder atenderle por enfermedad. Situado en C/ Carretas, 10. Talavera. Telf. 805635.

DESAPARECIDO CARRILLO

de mano, color verde. Se gratificará. Avisar al Telf. 80 26 04, pescadería; Avda. Toledo, 12 o Comisaría de Policía.

Comentario político de la semana

En el Colegio donde una hija mía cursa estudios de Enseñanza General Básica, le pidieron que hiciera una redacción corta explicando las ideologías de los diversos partidos políticos o coaliciones que concurren a las elecciones convocadas.

Siempre hemos oído y creído, y de ello estamos convencidos, que en España, en general, se carece de formación política. Con mayor razón debemos comprender la ausencia de conocimiento de la materia de una muchacha en quince años nacida en plena vigencia del franquismo. Esto no obsta para aplaudir sinceramente la inquietud por la profesora del Colegio; me encanta, verdaderamente, que la muchacha haya recurrido a su padre para que le diera las ideas básicas de la redacción. Me encanta también que se haya establecido por el Ministerio de Educación y Ciencia, la asignatura de CONVIVENCIA en sustitución de la de antes llamada FORMACION DEL ESPIRITU NACIONAL, que junto con las de Educación Física y Religión, constituirían el lote que en el "argot" universitario denominábamos "las Marías".

Claro está que ahora, en Convivencia, van a enseñar a nuestros hijos los principios de la política y sus conceptos básicos, como ese de la soberanía que muchos licenciados de la década de los cincuenta, no sabían que debía de radicar en el pueblo y no en el Jefe del Estado.

Nuestro Jefe de Estado, Francisco Franco, huyó siempre de la palabra dictadura y, consecuentemente, de la palabra dictador. Dictador es quien se hace dueño de la soberanía que pertenece al pueblo y con ese derecho "dicta" las leyes.

Pues bien; digo todo esto porque el panorama de cara a las elecciones es deprimente, y me refiero como es lógico, a los próximos comicios. Los que vengán después de cuatro años, con la asignatura de CONVIVENCIA bien aprendida, ya pueden ser otra cosa. Y además el asunto de los 18 años, para votar.

Como quedan muy pocos días para acudir a las urnas, alguien debería dar charlas o escribir artículos de divulgación para que la gente sepa en qué va a consistir.

Naturalmente que los partidos políticos se desviven en organizar mítines para expresar sus ideologías políticas al pueblo que acude a los locales; pero dado el nivel de formación, en este aspecto, si el hombre que acude a todos los mítines sopesa o compara tales ideologías, no encuentra diferencias sustanciales que hagan decantar el platillo de su balanza hacia uno u otro lado del fiel.

¿Por quién votará el hombre llano? Si acudió a los mítines, por quien mejor supo hacer uso de la retórica. Si no acudió, por cualquiera de las papeletas que encuentre en los cajetines de "las garitas" que van a montarse por aquello de que el voto es secreto.

Suponemos que habrá dos clases de votantes: los que llevan las papeletas en los respectivos sobres (Cámara y Senado), haciendo uso de los muchos que le llegarán al buzón de su domicilio; y los que acuden, sin más, al colegio electoral respectivo.

Estos, al introducirse en "la garita" tendrán que tomar de un cajetín la papeleta del partido que quieran votar. En principio no importan los nombres, sino los partidos. Debe saber el elector que si opta por una persona que le cae bien, también vota por las personas que le siguen en la lista. No habrá papeletas en blanco. Todo esto, para el Congreso de Diputados.

En cuanto al Senado, figurarán en una lista impresa todos los candidatos con indicación del Partido Político o Coalición a la que pertenece para que el votante elija de toda esa lista quién quiere que sea Senador. Por lo tanto, tampoco habrá papeletas en blanco.

A todo esto, nos hemos desviado un tanto del origen.

A mi hija le escribí en síntesis el siguiente resumen:

En el especto político español, hay fundamentalmente los siguientes puntos:

Extrema derecha.— Falange y Fuerza Nueva.

Derecha.— Alianza Popular.

Centro.— Democracia Cristiana.

Izquierda.— P.S.O.E. (Partido Socialista Obrero Español).

Extrema izquierda.— Comunismo (P.C.E.).

Además hay algunos independientes y pequeños partidos que no coaliciones que, como es de suponer, también contarán en las elecciones.

El Centro, decía yo, siguiendo su "slogan", es lo mejor de la derecha y lo mejor de la izquierda.

La derecha, Alianza Popular, es hacer una suave transición del franquismo a la democracia, pero no como ruptura, sino como continuismo.

La izquierda (P.S.O.E.), muy valiente, tiene configuración marxista.

La extrema derecha, es continuar con la Dictadura.

La extrema izquierda (P.C.E.) es llevar las teorías de Marx a sus últimas consecuencias.

El nivel de mis conocimientos no me daba para más. Si estoy equivocado, dejo tribuna abierta a cualquier posición, en la seguridad de que todas serán examinadas, analizadas y contestadas. La verdad es que centrado el tema en el único aspecto de ver las distintas opciones, el comentario era más amplio, pero por razones obvias, hemos de reducirlo a sus justos límites. Confiamos en que, una vez realizada totalmente la campaña electoral, podamos dar una definición más concreta de cada partido.

TEOFILO

Colegio "JUAN-RAMON JIMENEZ"

Plaza del Salvador, 2 - Telf. 80 21 66

Disponemos de plazas
para el curso 1977-78 de
PARVULOS (Solicite impreso de beca en este mes)
E. G. B. (Subvencionado)

Reserva de plazas:

Durante los meses de Abril y Mayo